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会長報告 

 

                鈴木敬一郎 会長 

 今年度の初例会にご参集いただき大変ありがとうご

ざいます。会員皆様のおかげをもちまして、新しい年

度のスタートを切ることができます。皆様と共にロー

タリーを楽しんでいきたいと思います。例会に出席し

てよかったと思っていただけるように、会長という職

を務めさせていただきます。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 今年度の会長報告の時間にどういったテーマで話そ

うか、思い悩んでいたところ、会長スピーチに関する

文章を見つけました。 

ロータリアンは、誰もが仕事で忙しい中、時間を自

己管理できる経営者であるからこそ、仕事をやりくり

して例会に出席しています。それは、食事のためでは

なく、例会に身を置きたいと思う『何か』があるから

です。 

だからこそクラブ会長は、その『何か』について、

きちんと提供しているという認識と自負を持ち、毎回

の例会が価値あるものとなるよう心がけなければなり

ません。 



その例会の中で、会長自身に全責任があるものは、

言うまでもなく「会長スピーチ」です。 

こんな風に正面から言われると余計に悩みがまして

しまいます。なかなか決めることができなかったので

すが、ここは基本に帰ってロータリーの事を話そうと

考えました。ロータリーの情報を話すためには、自分

が知らなくてはいけません。ロータリーに関する情報

は、本当に多種多様で大変なボリュームなのです。全

部に目を通すには相当な覚悟が要ります。 

そこで自分が興味を持つ題材や、疑問に思う事を取

り上げてお話しさせていただきます。「今更そんなこ

と」とおっしゃる方もおられるでしょう。しかし、も

う一度読み返すと何かしら気づくことがよくあります。

そんな「何か」を持って帰って頂きたいのです。 

もちろん、皆様にお伝えすること全部が最新の情報

ではないかもしれません。お気づきの点があれば、ど

んどんご指摘をおねがいします。最新のロータリーの

ことを、一緒にリスキリングしていきましょう。 

 

 さて、皆様のもとには毎月のプログラムが届くと思

います。そこには、○○月間という記載があると思い

ます。これは、ロータリー特別月間 Special Month in 

Rotary です。 

これは、クラブだけでなく、ロータリアン一人ひと

りが、ロータリーの活動に参加するよう強調するため、

国際ロータリー（ＲＩ）理事会が指定した月間のこと

です。 

なお 9 月、10 月には日本独自の月間テーマが設定さ

れています。 

7 月  指定はありません。 

8 月 会員増強・新クラブ結成推進月間  

9 月 基本的教育と識字率向上月間 ロータリーの友月

間 

10 月 地域社会の経済発展月間  米山月間 

11 月 ロータリー財団月間  

12 月 疾病予防と治療月間  

1 月 職業奉仕月間 

2 月 平和構築と紛争予防月間  

 以上 会長報告でした。 

 

 

 

 

幹事報告 

 

            早﨑敬 幹事 

これより幹事報告をさせていただきます。 

先月お亡くなりになられました長谷川会員の奥様より

お手紙とご寄付をいただいております。 

ご寄付はスマイルボックスに入れさせていただきます

のでよろしくお願い致します。 

本日は理事会が開催されましたので議案の報告をさせ

ていただきます。 

第１号議案、８月プログラムの件、長島プログラム委

員長より説明があり承認されました。 

第２号議案、出席免除者承認の件、早﨑幹事より説明

があり承認されました。 

第３号議案、2023-24 年度 ゆかた例会の件、三島ク

ラブ管理運営委員長より説明があり承認されました。 

第４号議案、新入会員推薦の件、久保添 紀喬 氏 川

野理事より説明があり承認されました。この件に関し

て意義のある方は理事会へ文書をもって 7 日以内に提

出をお願いします。 

第５号議案、明治大学校友会マンドリン倶楽部行田チ

ャリテェー演奏会公演の件、早﨑幹事より説明があり

承認されました。 

第６号議案、2023 行田児童作品展への協賛金の件、川

野理事より説明があり承認されました。 

以上が理事会の議案の報告になります。続きましてそ

の他の報告事項ですが、 

６月６日（火）第１回会長幹事会が那のつで行われ五

十幡ガバナー補佐、鈴木会長、早﨑幹事が出席されま

した。 

６月 17 日（土）第１回会員増強セミナーが東松山市

民センターで行われ鈴木会長、大滝会員増強委員長が

出席されました。 

6 月 25 日（日）第 10 回青少年交換オリエンテーショ



ン閉校式が紫雲閣で行われ川野青少年奉仕委員長が出

席されました。 

7 月 3 日（月）行田地区警察官友の会定時総会がふじ

み寿司で行われ鈴木会長が出席されました。 

本日の幹事報告は以上となります。ありがとうござい

ました。 

以上、幹事報告とさせていただきます。 

 

出席状況報告 

橋本恭一会員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５２名 ４７名 ４０名 １名 ８７%

 

ニコニコ報告 

 山岸泰輔委員長 

鈴木会長   本日はクラブ協議会です。 

よろしくお願いします。 

早﨑幹事   本日鈴木年度第１回例会よろしく 

お願いします。 

松本健一会員 鈴木・早﨑年度初例会おめでとう 

ございます。 

健康に気をつけて１年間頑張って 

下さい。 

又、横川さん入会おめでとう 

ございます。 

井上会員   鈴木・早﨑丸の出航おめでとう 

ございます。 

頑張って下さいね。 

田邊会員   鈴木・早﨑年度の門出誠におめでと 

うございます。「ロータリーの友」 

読みどころ紹介を行います。 

よろしくお願いします。 

三島会員   鈴木会長早﨑幹事今日はおめでとう 

ございます。 

矢澤会員   鈴木早﨑年度が来年６月を笑顔で 

迎えられますように。 

新井会員   鈴木年度初例会おめでとうございます 

１年間のスタートは夜間例会から 

始まりました。 

今後の例会も楽しみにしています。 

よろしくお願いします。 

橋本恭一会員 昨日古希となりました。 

一句 

「古希迎え はじめの一歩 半夏生」 

田島会員  鈴木早﨑年度の出航をお祝いします。 

横川新会員、これからも出席を必ず 

お願いします。 

と言いつつ出席免除の申請をさせて 

いただきました。 

でも一生懸命出席します。 

倉持会員  鈴木・早﨑年度、スタート例会 

お祝い申し上げます。 

本日クラブ協議会、宜しくお願い 

致します。 

阿部会員  鈴木早﨑年度の船出を心よりお祝い 

申し上げます。 

一句 

「心して 進む夏日の いばら道」 

五十幡会員  本日は鈴木・早﨑年度の新例会、 

一年間宜しくお願い致します。 

会員一同期待しておりますので 

宜しくお願い致します。 

丑久保会員  ご無沙汰です。鈴木年度早﨑幹事 

１年間宜しくお願い致します。 

宮本会員   鈴木・早﨑年度の船出、おめでとう 

ございます。 

楽しい会を期待しています。 

飯塚会員   本日、鈴木・早﨑年度の初日となり 

ます。 

今年度こそ、全員参加の例会となり 

ますよう期待しています。 

頑張っていきましょう。 

林会員    鈴木会長早﨑幹事、１年間宜しく 

お願い致します。 

横川会員   本日より入会させて頂きました。 

初めてのことなので、ニコニコでは 

なくソワソワしています。 

鈴木・早﨑年度初例会よろしくお願いします。 

同文として、 

渡辺会員、島崎会員、春日会員、上

原会員、大谷会員、町田会員、田村

会員、川野会員、丸山会員、大滝会

員、柳瀬会員、高橋会員、橋本祐一

会員、長島会員、山際会員、江口会

員、松岡会員、中村会員、山岸会員、

駒見会員。 
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